



このうち野外で行われる、グランドゴルフ大会においては、行事、日程などが重なり調整が難しいため、不慣れでいろいろとご迷惑をおきました。

いずれにしても花北地域の皆さんに少しでもお役に立つことができるように微力ながら協議会の皆さんに色々と教えていただきながら頑張って行きたいと思つていますので宜しくお願ひします。

▼保健体育部会

部会長 牛崎 弘

今年度4月15日の総会で選出され、再度、保健体育部会長になりました。

保健体育部会では、5月9日第一回の部会議を開催し、今年度の行事内容を確認しました。

6月25日(日) ソフトバレー大会

7月30日(日) グランドゴルフ大会

10月1日(日) 軟式ソフトボール大会

1月19日(日) ニュースポーツ大会

の四行事に決定しました。

▼地域安全部会

部会長 白崎 晓



ソフトバレー 選手宣誓

今年度、思いもかけず、初めて地域安全部会長を務めることになりました。

雨天の場合は延期とはならず、中止とすることで確認しました。

今年度の保健体育部員22名のうち、半数の11名が新しくなりました。

不慣れな部分も出てくると思いますが、保健体育部員全員で取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願ひ致します。



新年度部会活動は5月16日に役員改選後初の部会を開催し新旧の役員で業務の引き継ぎを受け第一回全体会議を開き、副部会長に松田富彦氏（二丁目）、書記に大田亘氏（一日市）が選出されました。引き続き、29年度事業活動計画を協議、確認等を行い決定致しました。

事業活動内容をご紹介致します。

- 1、防災携帯無線交信訓練の実施
毎月11日（防災の日）花北振兴センターと花北11地区相互の交信と訓練
- 2、防災携帯無線機保守点検実施 無線機の保管場所と、取り扱い説明、バッテリー寿命、通信エリアメンテナンス等の説明を受講予定
- 3、交通安全啓発事業（交通安全のぼりを各地区へ支給斡旋）



防災無線講習会

かけするかと思
いますが皆様の
ご指導ご協力を
頂きながら地域
の皆様が安心して生活できる安
全な町づくりに、
少しでもお役に立てればと思つております。

更に花北地区文化祭の会場準備撤去等の応援、支援も行います。
本年も9月24日(日)花巻市による
北上川洪水想定の避難訓練が行われます。各地区自主防災会での自
主参加訓練が予定されます。

以上の活動計画を皆様のご協力を得ながら取り組んで参りたいと
思いますので、宜しくお願ひ致します。

4、地区自主防災組織員研修（岩手県立防災センター（矢巾町）
消火コースの防災体験セミナー
を受講計画

5、交通安全反射材着用推進事業
（各地区敬老会で反射材支給

手県立防災センター（矢巾町）
消火コースの防災体験セミナー
を受講計画